

## Recepción, Entrega de Premios "Reporteros del Medioevo"

Pamplona, 20 de junio de 2013

Presidencia

Padres y Profesores de los alumnos

Queridos alumnos y alumnas

Bienvenidos a este Salón del Trono.

Este es un lugar importante de nuestro Viejo Reyno y lo es porque en él se celebran y acogen muchos de los momentos solemnes, especiales, que se celebran en Navarra.

Además, en este Salón se guardan los principales símbolos del Reyno: los tronos reales, las imágenes de nuestros Reyes, de nuestros Santos y hombres insignes... incluso, el que consideramos como el "elemento más significativo" de este Salón, el tramo de doce eslabones de la cadena que trajo el rey Sancho el Fuerte como trofeo de guerra de la batalla de las Navas de Tolosa, en 1212.

Por este motivo, os puedo contar que para muchos ciudadanos de nuestra Comunidad Foral, contemplar esta estancia tiene un gran significado.

Estoy segura que también para cada uno de vosotros que habéis dedicado durante este año tiempo y cariño al estudio de nuestra historia.

Y os tengo que dar las gracias porque habéis respondido magníficamente al reto de dirigir la mirada sobre dos momentos muy significativos del pasado y contarnos vuestra visión como el cronista de un diario, de una radio o de una televisión, como "reporteros del medioevo"...

... ¿cómo lo habrían contado los periódicos de la época?; ¿qué habría salido en el telediario de la noche...?

Vosotros nos habéis propuesto varias posibilidades, todas ellas dignas de mención aunque solo una de ellas haya alcanzado, a juicio del jurado, los méritos suficientes para obtener el premio establecido en las bases del concurso.

No obstante, algunos de los personajes que os contemplan desde las paredes de este Salón os están especialmente agradecidos por recrear en vuestros trabajos sus vidas y sus avatares.

Así, unidos como estos eslabones debemos trabajar y defender nuestro presente para construir nuestro futuro, cada uno trabajando desde su singularidad pero todos con el mismo objetivo: mantener unida y fuerte nuestra Comunidad.

Os deseo los mayores éxitos en vuestro presente académico y en vuestro futuro.

Mi enhorabuena a todos: alumnos, padres y profesores.

Muchas gracias.